

Deutsche Bahn informiert auf neuer Webseite zur Generalsanierung in Bayern

In Bayern starten die Generalsanierungen mit der Strecke Nürnberg – Regensburg im ersten Halbjahr 2026. An diese schließt sich die Strecke Obertraubling – Passau im zweiten Halbjahr 2026 an. Insgesamt werden sieben Strecken in Bayern generalsaniert. Mit der Generalsanierung macht die Deutsche Bahn aus dem hochbelasteten Netz ein Hochleistungsnetz.

Die Webseite der Generalsanierung in Bayern ist die erste Anlaufstelle für Interessierte, Anwohner:innen und Pendler:innen der sieben bayrischen Generalsanierungen. Noch informiert die Seite allgemein über die Ziele und Hintergründe der Generalsanierung. Wer keine Inhalte verpassen will, kann sich bereits jetzt für die beiden Strecken Nürnberg-Regensburg und Obertraubling-Passau für eine Infomail anmelden. Diese Möglichkeit wird es zeitversetzt auch für die anderen Korridore geben.

Zudem gibt es einen Pressebereich, ein Kontaktformular und ein FAQ, das sich nach und nach füllen wird. Pendler:innen und Reisende können sich für die Strecke Nürnberg-Regensburg ab Herbst dieses Jahres über den Ersatzverkehr informieren. Entsprechende Pläne werden rechtzeitig verlinkt.

Informieren Sie sich hier, wie mit der Generalsanierung in Bayern eine robustere und zuverlässigere Infrastruktur entstehen soll: <https://generalsanierung-bayern.deutschebahn.com/home.html>

DB265952

Bei Benutzung des Symbolbildes bitte Quellenangabe angeben.

Copyright: Deutsche Bahn AG / Oliver Lang

